



▲美味しい干し芋を作っています

農家民泊推進担当の間瀬です。

民泊を推進していくうえで、農業の振興が必要不可欠！今年4月から畑を始めて8か月が経ち、多くの方の手助けや助言をいただきながら、冬野菜の収穫までたどり着くことができました。

私は、常陸大宮市の野菜は特に冬が美味しいと感じています。中でも、冬の寒さで甘味が増す人参やほうれん草、芋煮会などで使用される里芋、そして、干し芋の原材料となるさつま芋など、どれも絶品揃いです。

地域に強みがあることは、とても頼もしく感じ、将来はその強みを活かした仕事に結びつけていきたいと思っています。

野菜などの商品販売、農業体験の申込みを受け付けています。

【常陸大宮さんち】ホームページアドレス <https://hitachiomiya-sanchi.com>

ひたまる先生を紹介します vol.3

ひたまる先生とは健康、文化などの分野で豊富な知識や技術を持ち、ひたまる先生会に登録された方のことです。市民が「いつでも・どこでも・誰とでも」楽しく学びあえる場を提供しています。



楊名時太極拳の青木はる子です。

楊名時太極拳は健康法として広く知られていますが、深い呼吸で動くことから動く禅とも言われています。自分の体に合わせ、無理なく行うことが私に向いていたようで、長年続けています。ゆっくりとした動きと、左右別々の手足の動きが体と脳に効果があると、老若男女幅広く親しまれています。急がずゆっくりと学ぶことを心がけ、生徒さんたちと和やかな雰囲気の中楽しんで稽古を続けています。

秋には親水公園で稽古を楽しみました。たくさんの方と一緒にできることを楽しみにしています。

【問い合わせ】 ☎ 0295-55-2076



電子工作の野上文天です。

小さい頃、電気工作が好きで子どもなりの秘密基地で遊んでいました。今でも同じ様な部屋でシステム開発をしたり、教えたりしています。ほぼベースインフラが整った現代の中で、基礎から、これらシステムを支える事もできる若い世代との、始めの一步にかかわっていただければと思います。

過去にエジソンやテスラが研究した電気システムや、自分の年代と同期したデジタルテクノロジーの夜明けからの話とスキルを、ひたまる先生として生かしていければと思っています。

【問い合わせ】 ☎ 090-1116-4661

Vol.42

職員のつぶやき ~職員リレートーク~



社会人経験を生かして頑張っています。

都市計画課の菊池雄治です。

私は現在、施設の営繕工事における積算や設計、現場監理の業務を行っています。4月に採用されて不安も多々ありましたが、周りの先輩方の温かいご指導により、仕事にもようやく慣れてきました。

現在、様々な関係者とのやりとりや、営繕工事の現場に係ることに、非常にやりがいを感じて業務に取り組んでいます。

まだまだ分からないことばかりですが、これから少しでも市に貢献できるよう頑張っていきたいと思いますので、どうぞよろしくお願い致します。